

Blatzheimer Polit-Info



Ein frohes Osterfest 2018
wünscht Ihnen die
CDU Blatzheim

Wie kann man sich vor Einbrüchen schützen? Mittwoch, 18. April 2018, ab 19.00 Uhr, Kunibertus-Haus

Auf Einladung von Ortsvorsteher Albert Weingarten informiert die Kriminalpolizei über Maßnahmen, wie man die eigene Wohnung besser gegen Einbrüche sichern kann.

4. Blatzheimer Garagentrödel am 22. April

Nach den Erfolgen der Vorjahre veranstaltet Ortsvorsteher Albert Weingarten einen weiteren Garagentrödel. Interessenten können sich bei Konstanze Busch (02275/3322601) melden.

Ansprechpartner vor Ort:

Ortsvorsteher Albert Weingarten, Im Bungert 3, ☎ 6359, albert.weingarten@gmx.de
Bernhard Ripp, Ortsvorsitzender und Kreistagsmitglied, ☎ 273, b.ripp@gmx.de
Klaus Ripp, CDU-Fraktionsvorsitzender, ☎ 6045, klaus.ripp@t-online.de
Andrea Ecker, Mitglied Schulausschuss; Jürgen Henschel, Mitglied Jugendhilfeausschuss

[www. Blatzheim-Online.de](http://www.Blatzheim-Online.de)

(Blatzheimer Polit-Info - Informationen der CDU-Blatzheim - Nr. 1/18 – Ostern 2018)

Aktuelle Informationen für Blatzheim, Bergerhausen, Niederbolheim und Gehöfte

Der **Verbindungsweg zwischen Kunibertusstraße und „In der Au“** ist mittlerweile sehr stark verschlammte. In Kürze wird dieses Teilstück auf Antrag der CDU komplett saniert.

Die Oberfläche, die seitlichen Brückenkappen und die Geländer der **Neffelbachbrücke** am Teschenhof in Bergerhausen müssen in den nächsten acht Wochen erneuert werden. Die Brücke an der Sophienhöhe in Niederbolheim wird voraussichtlich im Herbst saniert.

Pflegefreie Baumgräber für eine Urnenbestattung können jetzt auch auf dem Blatzheimer Friedhof genutzt werden.

CDU-Fraktionsvorsitzender Klaus Ripp hat den **Pflegezustand des Friedhofs** bemängelt und die Verwaltung gebeten, die notwendigen Pflegemaßnahmen durchzuführen.

Nochmals hat CDU-Fraktionsvorsitzender Klaus Ripp die Verwaltung daran erinnert, das **Buswartehäuschen in Bergerhausen** kurzfristig aufzustellen. Noch in diesem Jahr sollen beide Seiten der Haltestellen incl. der Fußgängerampel barrierefrei ausgebaut werden.

Die Sanierung des Wirtschaftsweges zwischen Giffelsberg und Niederbolheim soll in diesem Jahr fortgesetzt werden. Dort bilden sich immer wieder etliche **Schlaglöcher**.

Immer wieder hat die CDU in den letzten Jahren auf die **schlechte Internetversorgung** in abgelegenen Stadtteilen wie Niederbolheim aufmerksam gemacht. Mittlerweile haben Bund und Land rund 5,4 Millionen Euro zum Ausbau des Breitbandnetzes in der Kolpingstadt zur Verfügung gestellt. Leider zieht sich der Ausbau noch etwas hin, da hier zuerst ein komplexes Ausschreibungsverfahren durchgeführt werden muss. Mehr auf www.blatzheim-online.de.

Nach und nach wird mit Fördermitteln des Bundes die **Straßenbeleuchtung auf LED** umgestellt. 2018 sollen auch die Laternen auf der Dürener Straße umgerüstet werden. Das Gesamtinvestitionsvolumen für 2018 in der Stadt Kerpen beträgt rund 245.000 €. Durch den deutlich geringeren Stromverbrauch können jährlich etwa 56.000 € gespart werden.

Kaum eine Woche vergeht, ohne dass nicht irgendwo rund um Blatzheim neuer **wilder Müll** abgeladen wird. Hier kann man nur alle Bürgerinnen und Bürger bitten, aufmerksam zu sein und Beobachtungen bei der Polizei oder der Stadt zu melden.

Bei fast jedem starken Sturm fallen an der alten Grundschule am Zugang vom Parkplatz **Dachziegel** herab. Zwar sorgt die Erftland als Eigentümer für eine sofortige Reparatur, aber hier sollte alsbald eine komplette Sanierung erfolgen um Gefahren vorzubeugen.

Mit dem **Bebauungsplan zur Wohnbebauung des Sportplatzes** soll es im Juni weitergehen. Dann soll über die Anregungen der Bürgerbeteiligung und die Offenlage beraten werden.

Mittlerweile ist die Ausschreibung zum **Bau des Mehrfamilienhauses neben der Feuerwehr** mit **sechs Zweizimmer-Wohnungen** im Rahmen des geförderten Wohnungsbaus erfolgt. Nun ist abzuwarten, ob Angebote eingehen und wann mit dem Bau begonnen werden kann.

491.961 Seitenaufrufe in 2017 zeigen, dass **Blatzheim-Online.de** weiterhin eine der beliebtesten lokalen Seiten im Internet ist. Gerne nimmt die Redaktion (redaktion@blatzheim-online.de) Anregungen und Kritik, Vorschläge zu neuen Themen, Termine oder auch Berichte und Fotos entgegen.

Ostern beginnt offiziell wieder die **Grillsaison** auf dem Grillplatz. Freie Termine kann man bei Klaus Ripp oder direkt online auf www.grillplatz.kerpen-blatzheim.de buchen.